4 Piéces
150 m2
Réf. V1549
Prix NC

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Situé au coeur du quartier historique et central de la Condamine, a
deux pas du port principal de Monaco et du quartier de Monte-Carlo.
Le "45G" est une résidence de standing bénéficiant d'un service de
conciergerie 24/7.Ce magnifique 4 pieces en parfait état offre des
prestations haut de gamme. Sa position en étage élevé Iui permet
d'avoir une vue tres belle vue sur la ville, la mer et le Palais Princier. Son
aspect d'angle et les grandes baies vitrées du sol au plafond baignent
les espaces de lumieres naturelles tout au long de la journée. Il se

compose d'une entrée, d'un couloir, un ...

Located in the heart of the historic and central Condamine district, just a stone's
throw from Monaco's main port and the Monte-Carlo district. Le 45G is a luxury
residence with a 24/7 concierge service.This magnificent 3-bedroom apartment is
in perfect condition and offers top-of-the-range features. Its position on a high floor
gives it a beautiful view over the city, the sea and the Prince's Palace. Its corner
aspect and large floor-to-ceiling windows bathe the rooms in natural light

throughout the day. It comprises an entrance hall, a corridor and a spacious living

room with open-plan ...

VALERI AGENCY
7 AVENUE DES PAPALINS, LE MICHELANGELO - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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